



MARCOS MONTENEGRO EL PROFESOR QUE ESCRIBE CON OJOS DEL ALMA

El puerto de Tocopilla inspiró al escritor Marcos Montenegro Carmona, ganador del primer premio del Certamen de Cuento Grado Noveles, que organizó el Departamento de Cultura de la Municipalidad de Antofagasta, en los festejos de la Semana Antofagastina.

Marcos Montenegro Carmona, 35 años, profesor primario que ejerce en la Escuela N° 4 de Tocopilla (o Rincón del Diablo), casado, dos hijos, respondió a la pregunta: ¿Qué satisfacción siente haber ganado el primer premio en este género literario?

—“Me siento orgulloso de haber representado a Tocopilla, puerto que le he dedicado varias de mis obras, donde he relatado la vida de los trabajadores, marítimos, mineros, poblaciones obreras y de nuestras mujeres, jóvenes y niños”.

—¿Cómo encontró Ud. estos Certámenes Literarios?

—“El Concurso que organizó el Departamento de Cultura tuvo un gran éxito, ya que se descubrieron nuevos valores en las letras. El Norte aquí tiene un gran caudal para el futuro, en estas primeras semillas de la literatura y es necesario que se le brinden más oportunidades para participar organizando más certámenes”.

—“¿Cuántos premios ha ganado Ud.?

—“En 1959 fui distinguido como poeta laureado en las Fiestas Primaverales de Tocopilla. En 1970 obtuve el segundo lugar en el Concurso Regional de Cuentos que organizó el Grupo Literario “Paitanás” de Vallenar. Escribo desde los 15 años cuando estudiaba en la Escuela Normal de Antofagasta. Estoy preparando un libro de cuentos que publicaré a fines de año”.

Marcos Montenegro el profesor que escribe con ojos de alma. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marcos Montenegro el profesor que escribe con ojos de alma. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)